



PEMERINTAH PROVINSI NUSA TENGGARA BARAT RUMAH SAKIT UMUM DAERAH 	PENDOKUMENTASIAN INFORMASI YANG DIKECUALIKAN YANG TELAH HABIS WAKTUNYA		
	NO. DOKUMEN 000.7.3.3/56/RSUDP/2023	NO. REVISI 00	HALAMAN 1 / 1
STANDAR PROSEDUR OPERASIONAL	Tanggal Terbit 19 Oktober 2023	 dr. H. L. Herman Mahaputra., M.Kes.,MH Pembina/Utama Muda NIP 19681/102001121003	
PENGERTIAN	Pendokumentasian Informasi yang dikecualikan yang telah habis waktunya adalah kegiatan memverifikasi dan merevisi informasi yang dikecualikan serta melakukan penyimpanan data dan informasi, catatan dan/atau keterangan yang dibuat dan/atau diterima oleh satuan kerja di lingkup RSUD Provinsi NTB.		
TUJUAN	Mempermudah dalam pendokumentasian informasi yang dikecualikan yang telah habis waktunya.		
KEBIJAKAN	Dasar Hukum : 1. Undang-undang No. 14 tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik. 2. Undang-undang No. 25 tahun 2009 tentang Pelayanan Publik. 3. Peraturan Komisi Informasi No. 1 tahun 2010 tentang standart layanan Informasi Publik. 4. Peraturan Komisi Informasi No. 2 tahun 2010 tentang penyelesaian sengketa informasi. 5. PP No. 61 tahun 2010 tentang pelaksanaan KIP.		
PROSEDUR	1. Melakukan identifikasi terkait daftar informasi dan dokumentasi public yang sudah ditetapkan sebagai informasi yang dikecualikan berikut dengan lembar berita cara pertimbangan uji konsekuensi. 2. Mengklasifikasi informasi yang dikecualikan berdasarkan jangka waktu pengecualian informasi, mengarsipkannya berdasarkan urutan jangka waktu penyimpanan 3. Memverifikasi dan revisi informasi yang dikecualikan yang habis jangka waktu pengecualiannya menjadi informasi public dalam jangka waktu 30 (tiga puluh hari) sebelum berakhirnya jangka waktu dengan persetujuan pimpinan badan publik pengecualian. 4. Mengelola dan meyimpan dokumen informasi yang dikecualikan dalam bentuk softcopy, dan hardcopy di tempat penyimpanan dokumen. 5. Memastikan penyimpanan daftar informasi yang dirahasiakan aman dan mengunggah daftar informasi yang dikecualikan ke website resmi RSUD Provinsi NTB maupun melalui sarana informasi lainnya.		
UNIT TERKAIT	Semua Bidang/bagian/unit/instalasi terkait di lingkup RSUD Provinsi NTB.		